

Visitas culturales beneficiaron a más de 500 estudiantes

PROGRAMA. Para este año, se incluirá a alumnos de 3° y 4° básico y aumentando el número de establecimientos a 29.

El programa de visitas culturales organizado por el Teatro Municipal de Chillán, el Centro Cultural y el DAEM permitió que 512 estudiantes de 1° y 2° básico de escuelas y liceos municipales se acercaran al arte y la cultura a través de experiencias vivenciales durante 2024. La iniciativa, que incluyó recorridos guiados, talleres interactivos y presentaciones artísticas, fomentó la creatividad, el pensamiento crítico y la apreciación cultural desde una edad temprana. Debido a su impacto positivo, en 2025 el programa ampliará su cobertura a estudiantes de 3° y 4° básico, alcanzando a 1.226 alumnos de 29 establecimientos.



ESTAS ACTIVIDADES PERMITIERON ACERCAR A LOS NIÑOS AL ARTE Y LA CULTURA DE MANERA VIVENCIAL.

MUNICIPALIDAD DE CHILLÁN



TEATRO MUNICIPAL, EL CENTRO CULTURAL Y EL DAEM REAFIRMAN SU COMPROMISO CON LA FORMACIÓN ARTÍSTICA.



LAS VISITAS COMENZARÁN EL 1 DE ABRIL Y SE EXTENDERÁN HASTA DICIEMBRE.

MUNICIPALIDAD DE CHILLÁN



EN EL MARCO DE LA COLABORACIÓN ENTRE EL TEATRO MUNICIPAL DE CHILLÁN, EL CENTRO CULTURAL, EN 2024 SE REALIZARON DIVERSAS VISITAS CULTURALES DIRIGIDAS A ESTUDIANTES DE 1° Y 2° BÁSICO DE RECINTOS MUNICIPALES.

MUNICIPALIDAD DE CHILLÁN